

SCENE 1 さんようおのだ コミュニティ・ミートアップ

A スクエアで6月21日に「さんようおのだコミュニティ・ミートアップ」を開催しました。この集いは、自分の興味のあること等を参加者同士で情報共有する交流の場で、市民活動団体等から34人が参加し、テーマである「同施設を活用した山陽小野田を面白くする取組」について意見交換しました。



SCENE 2 最高齢は93歳！ はつらつシニアスポーツ大会

青 年の家体育館で、7月4日、「はつらつシニアスポーツ大会」(山陽地区)が開催され、65歳以上の高齢者約130人が参加しました。入念な準備運動のあと、地区対抗で様々な競技を実施。それぞれ無理のないペースで体を動かし、会場には笑い声や歓声が響いていました。

SCENE 3 歴民ギャラリートーク 企画展「絵葉書の魅力再発見」

歴 史民俗資料館で、7月6日、ギャラリートークが開催されました。現在企画展で展示されている絵葉書について、学芸員である若山館長が歴史的背景を交えて説明。参加者たちは時折うなずきながら熱心に観覧し、理解を深めた様子でした。企画展は8月27日(火)まで開催中(観覧無料)。



左から影山ヒロノブさん、ささきいさおさん、堀江美都子さん、森口博子さん

SCENE 4 開館30周年記念 アニソン界のレジェンド出演！

7 月13日、不二輸送機ホールで「アニソンファンタジックコンサート」が開催されました。ささきいさおさんらが順にステージに登場し、お馴染みのヒット曲を披露。トークでも会場を沸かせました。アンコールでは4人揃って「宇宙戦艦ヤマト」を熱唱し、約670人の観客を盛り上げました。